

有水中学校だより



令和6年9月24日

☆ 学校が始まってすぐに

2学期が始まっていますぐに台風10号の接近があり、28日(水)の給食終了後下校、都城市は木・金曜日の2日間、臨時休校の措置をとりました。

県内では竜巻や台風被害がありました。本校では家庭から学校に大きな被害の報告もなく、9月2日(月)に無事に学校を再開できました。しかし、台風対策をしていた校舎の片付けや台風で散乱した木々や銀杏の片付けを生徒・教職員で朝1時間程度行いました。



☆ 学力、競技力の向上に向けて ~ YuYu ランド

9月11日(水)に小学校5・6年生が朝から来校し、第2回 YuYu ランドを開催しました。

今回は、中学校の授業体験をしてもらいました。1時間目5,6年合同の社会、2,3時間目は中学生1,2年生と一緒に体育、4時間目は5年生が中学1年生と一緒に英語、6年生は中学2年生と一緒に国語の授業を受けました。

1時間目の社会では、資料の読み取りを行いましたが、小学生ならではの表現や視点があり、逆に児童の感性に驚かされました。

体育では、走り方、バトンパスについて中学生と一緒に練習をしました。スポーツフェスタでは各学校で練習していましたが、やはりバトンパスは中学生が上手く、小学生に優しく教える場面を多く目にしました。



☆ ご苦労をおかけしますが、よろしくお願ひいたします

すべての競技を安全に行うための対策として、都城地区中学校秋季体育大会の屋内競技が早水公園体育文化センターで開催されることになりました。バドミントン競技は9月30日(月)、10月1日(火)の平日開催となりました。大会に参加しない生徒のご家庭には、2日間、弁当持参のご協力をお願いしました。大変ではありますが、ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。